

Béisbol: Gracial extiende racha de juegos con hits en Japón

Tokio, 30 oct (PL).- El cubano Yurisbel Gracial extendió a 16 los juegos seguidos conectando hits en Liga japonesa de béisbol profesional, en la que hoy disparó uno en éxito de 4-3 del SofBank sobre los Leones de Seibu.



Gracial extiende racha de juegos con hits en Japón

El indiscutible del jardinero cubano, que además anotó una carrera, fue un doble en tres turnos que le permitió elevar su promedio de bateo a 300.

Con este éxito los Halcones suman 69 en la lid, con 40 derrotas y cinco empates, distanciado a 13,5 juegos de su más cercanos escolta, Marineros de Chiba Lotte, que archivan (56-54-2) luego de caer 1-2 ante las Águilas de Rakuten.

Por su parte, el venezolano José Celestino López conectó su décimo jonrón de la contienda para empujar dos carreras en el empate 3-3 de su equipo Estrellas de DeNa con los Tigres de Hanshin.

López elevó a 38 el total de carreras impulsadas en la lid, mantuvo su average en 250 y se colocó a solo un imparable de totalizar mil en el circuito beisbolero japonés.

Por el Hanshin, el dominicano Jefry Marté pegó dos dobles en cuatro visitas al plato, remolcó una carrera y recibió un boleto para elevar su promedio a 266.

Mientras tanto, su compañero de equipo el venezolano Robert Suárez, permitió dos anotaciones e igual cantidad de hits en una entrada de trabajo para ver empañada su efectividad ahora de 2.37 carreras limpias por juego.

Otro jugador latino que fue vital para su equipo, en este caso las Golondrinas de Yakul, es el venezolano Alcides Escobar, quien despachó triple en cuatro oportunidades para propulsar una carrera en la igualdad a 3-3 con los multicampeones Gigantes de Yomiuri.

Ahora el exligamayorista acumula dos 'tribeyes' en el certamen, 29 compañeros traídos para el home play y un average de 278.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/238346-beisbol-gracial-extiende-racha-de-juegos-con-hits-en-japon>



Radio Habana Cuba